Harmonische Jahreshauptversammlung des Gewerbe und Verkehrsverein Fauststadt Knittlingen mit 3 neuen Gesichtern in der Vorstandschaft

Am vergangenen Donnerstag hatte der Gewerbeverein Knittlingen seine Mitglieder zur diesjährigen Jahreshauptversammlung ins FV Clubhaus nach Knittlingen eingeladen. In seiner Begrüßungsrede begrüßte der 1. Vorsitzende Hagen Jarzambek die Mitglieder des GVV. Für den eingeladenen Bürgermeister Heinz Peter Hopp entschuldigte sich Jarzambek, da Herr Hopp terminlich leider nicht anwesend sein konnte, ebenso für den 2. Vorsitzenden Michael Junkert der krankheitsbedingt absagen musste. Bevor Jarzambek zur Tagesordnung überging bat er die Mitglieder sich zu erheben um den verstorbenen Mitgliedern eine Gedenkminute zu erweisen. In seinem Rechenschaftbericht bedankte sich Jarzambek vor allem bei allen Mitgliedern, Vorstandsmitgliedern insbesondere seinem Stellvertreter Michael Junkert und allen Helfern die bei den Veranstaltungen den Gewerbeverein tatkräftig unterstütz haben. "Ich bin sehr Stoltz darauf, dass wir im GVV ein solch gutes Team haben" so Jarzambek und überreichte allen Vorstandsmitgliedern ein Weinpräsent. Jarzambek lies in seinem Bericht nochmals die Veranstaltungen Revue passieren beginnend mit dem Kinderferienprogramm am 24.08.2016 "Radeln was das Zeug hält" was nun schon zum 8. Mal stattfand mit Tourscaut Uwe Brodbeck. Hier wurden für die 8-14 Kids zwei Radtouren mit unterschiedlicher Länge mit anschließendem Grillen in der Grillhütte angeboten. Als nächster Termin stand das Weinfest mit verkaufsoffenem Sonntag am 11. September auf dem Programm. Hier hatten in der Markstraße 7 Geschäfte für die Besucher geöffnet. Auch an der Knittlinger Kerwe am 6. November veranstaltete der GVV einen dritten Verkaufsoffenen Sonntag, der ebenfalls unter dem Motte "Kauf vor Ort meine Stadt soll leben" das Im Jahr 2014 von der Projektgruppe 2020 unter der Leitung von Michael Junkert ins Leben gerufen wahr. Der GVV erhielt für diese Veranstaltungen unter dem Motto Kauf vor Ort zahlreich positive Rückmeldungen von den Austellern, Geschäften und Besuchern. Am 26. Oktober lud der GVV seine Mitglieder zum Helferfest ein. Diesmal ging es nach Keltern zum Kartfahren was bei den Mitgliedern sehr gut ankam. Das neue Jahr startete 8. Februar mit einem Bowlingabend das der GVV für seine Mitglieder organisiert hatte. Die traditionelle Ausbildungsbörse am 29. Januar, die in Zusammenarbeit mit der Faustschule und der Stadt Knittlingen fand wieder einen sehr großen Zuspruch mit 29 regional und überregionalen Betrieben, die hier ihren Nachwuchs in ihren Betrieben gesucht haben. Wieder zahlreiche Veranstaltungen hat der GVV auch 2017 geplant mit 3 Verkaufsoffenen Sonntagen, wobei das Frühlingsfest bei tollem Wetter am 2. April schon stattgefunden hatte, mit dem Resümee von Hagen Jarzambek "Dies wahr eine sehr gelungene Veranstaltung". Auch das Motto "Kauf vor Ort meine Stadt soll leben" will der GVV 2017 unter der Projektleitung von Michael Junkert, der zurzeit wegen Krankheit von Egon Weiler vertreten wird weiterführen. Auch Themenabende sollen vom GVV wieder Veranstaltet werden. Neben dem Kinderferienprogramm wird es noch Veranstaltungen vom Arbeitskreis 2020 geben, die Termine werden hierzu noch bekannt gegeben. Claudia Gruhn berichtete in ihrem Rechenschaftsbericht als kommissarische Schriftführerin über die neuen Erfahrungen die sie beim GVV im Vergangen Jahr erleben durfte. Der GVV hat per stand 31.3.2017 72 Vollmitglieder und 17 Beitragsfreie Mitglieder. Auch der Bericht des Kassiers Markus Rauser war sehr aufschlussreich was die Kassenprüfer Jürgen Braun und Herbert Spahlinger bestätigten. Nach allen Berichten war es die Aufgabe von Karl Hähnle die Entlastung der Vorstandschaft zu erbitten, was auch einstimmig geschah. Natürlich standen auch Wahlen auf der Tagesordnung, die reibungslos beim GVV von Statten ging, das Amt des Wahlleiters übernahm Gerd Efferenn. Neu wurden gewählt: der 2. Vorstand Michael Junkert. Neu unterstützen das Team der Beisitzer Michael K.Riefer und Florian Steinhauser. Als Schriftführerin wurde Claudia Gruhn, die das Amt schon kommissarisch ausgeführt hatte gewählt. Als Kassenprüfer unterstütz

Martina Dietz den bisherigen Jürgen Braun. Alle Vorstandsmitglieder wurden einstimmig gewählt. In
gemütlicher Runde wurde diese Jahreshauptversammlung ausklingen lassen.

mr.